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ATADA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA



Aos sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às dez horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima quadragésima primeira reunião do Conselho da Faculdade
de Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Nara Oliveira
Silva Souza, Ana Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio
Raphael Teixeira Neto, Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Selma Regina
Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar, Cícero Célio de Figueiredo (suplente), Tairone Paiva
Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva e Nina Toralles Caniello
(Representante do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária). Conselheiros ausentes com
justificativa: Elizângela Vilar Straehl, Márcia de Aguiar Ferreira e Maria Júlia Pantoja de Brito.
Participou ainda da reunião o professor Marlon Vinícius Brisola. Iniciada a reunião, a Presidência
prestou informes referente ao encaminhamento das sugestões apresentadas pelo Conselho da
Faculdade na minuta das normas para progressão funcional de docente na Universidade de
Brasília bem como sobre o espaço físico ocupado pelas salas dos professores no novo espaço
que o Centro de Planejamento designou a esta Faculdade, dizendo que em reunião com o
magnífico reitor, foi estabelecido que este espaço pertence definitivamente à esta Faculdade. Na
sequência a conselheira Simone informou que o calendário acadêmico para o exercício de dois
mil e doze foi aprovado em reunião realizada pelo Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão.
Finalizando, o conselheiro Fagioli informou sobre a doação de um analisador de semente para
esta Faculdade efetuada pelas empresas Rocha, Dario Dardo y Merendio, Cláudio e CV
Automotiva Ltda. Informou ainda sobre o seu interesse em uma área de sessenta hectares na
Fazenda Água Limpa para desenvolvimento de projeto envolvendo a produção de café,
lavoura-pecuária e rotação de culturas (soja, milho, feijão, cana, sorgo). Na sequência, a
Presidência abordou o assunto sobre a priorização das metas referente ao Planejamento
Institucional-PDI da Faculdade, dizendo que devido às inconsistências no aplicativo eletrônico do
PDI, não haveria condições naquele momento, para realizar a referida priorização. Considerando
que em reunião anterior já havia sido aprovado os percentuais de distribuição dos recursos do
Planejamento Institucional, solicitou o respaldo do Conselho para proceder à priorização das
atividades previstas no PDI referente ao período de dois mil e onze a dois mil e quinze, o que foi
acatado por unanimidade. Sendo onze horas e vinte minutos, nada mais havendo a tratar, a
reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max
da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do
Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária................................................................................


